

L'imparfait de l'indicatif

C₅

- **L'imparfait de l'indicatif** est un temps passé souvent utilisé dans le récit.

Il indique généralement **une action ou un état qui a duré ou s'est répété** dans le passé, sans limites définies :

Chaque jour, je le saluais. Souvent, on chuchotait. À ce qu'on disait, il était brave.

- À l'imparfait de l'indicatif, tous les verbes ont la même terminaison : *j'étais, tu allais, il faisait, nous finissions, vous aviez, ils prenaient.*

- Les verbes comme *crier* et *balayer*, aux deux premières personnes du pluriel, s'écrivent : *nous criions, vous criiez - nous balayions, vous balayiez.*